
Ihre Meinung ist uns wichtig! 
  

Vielen Dank! 

 

 

Wir freuen uns über Ihre Meinung. Egal ob Sie etwas gut finden oder 
nicht so gut. Ihre Meinung hilft uns, unsere Arbeit zu verbessern.  
 
Jede Meinung wird von den Mitarbeitern der Lebenshilfe Osterholz bearbeitet. 
 

Datum: ______________ 
 
 

 
 

 
 

Das gefällt mir sehr gut: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

Das hätte ich gerne anders: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
Tragen Sie bitte hier Ihren Namen ein: _____________________________ 
 
Sollen wir uns bei Ihnen melden? (bitte ankreuzen): O ja  O nein 
 
 
 
Sie können diesen Zettel direkt bei einem Mitarbeiter abgeben oder per Post 
schicken an die: 

Lebenshilfe Osterholz 
 Loger Straße 35  

27111 Osterholz-Scharmbeck 


